

13.08.2024 – 18:00 Uhr

Ad hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR: Peter Luginbühl, Leiter Kundenservice und Betrieb, verlässt die BVZ-Bahngruppe



Ad hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR: Peter Luginbühl, Leiter Kundenservice und Betrieb, verlässt die BVZ-Bahngruppe

Peter Luginbühl verlässt nach mehr als sieben Jahren in der Geschäftsleitung der BVZ Holding AG und der Matterhorn Gotthard Bahn (MGBahn) per 31.1.2025 das Unternehmen. In den vergangenen Jahren hatte er grossen Anteil an der Weiterentwicklung des Bereiches Kundenservice und Betrieb und hat diesen geprägt.

In die Ägide von Peter Luginbühl fallen unter anderem die Reorganisation des Bereiches, bei dem nunmehr alle Mitarbeitenden des operativen Betriebs im direkten Kundenkontakt gebündelt sind. Zudem hat er als Verantwortlicher massgeblich die Professionalisierung des Rettungsdienstes Furka-Basistunnel sowie die gesamthafte Ereignisbewältigung vorangetrieben und mitgestaltet. Weitere Höhepunkte seiner Tätigkeit waren die betriebliche Einführung der neuen ORION- (MGBahn) und POLARIS-Triebzüge (Gornergrat Bahn) sowie die erfolgreiche betriebliche Durchführung des Bundeslagers der Pfadibewegung Schweiz im Jahr 2022 als Grossanlass mit über 30'000 Teilnehmenden.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung bedauern den persönlichen Entscheid und danken Peter Luginbühl für seine langjährige erfolgreiche Arbeit für die Unternehmensgruppe und wünschen ihm alles Gute für die Zukunft. Über die Nachfolgeregelung werden MGBahn und BVZ Holding zum gegebenen Zeitpunkt informieren.

Für weitere Auskünfte:

Medienkontaktnummer: +41 27 927 71 41

medien@mgbahn.ch

www.bvzholding.ch

www.gornergrat.ch
www.glacierexpress.ch
www.mgbahn.ch

Medieninhalte



Peter Luginbühl

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100067295/100922079> abgerufen werden.